


Past Simple 
УПОТРЕБЛЯЕТСЯ  ДЛЯ 
ОПИСАНИЯ ОДНОКРАТНОГО 
ДЕЙСТВИЯ ИЛИ 
ПОВТОРЯЮЩЕГОСЯ 
РЕГУЛЯРНОГО ДЕЙСТВИЯ, 
КОТОРОЕ ПРОИЗОШЛО В 
ПРОШЛОМ. 



В УТВЕРДИТЕЛЬНЫХ ПРЕДЛОЖЕНИЯХ
ВО ВСЕХ ЛИЦАХ ИСПОЛЬЗУЕТСЯ  

 II ФОРМА ГЛАГОЛА.
II ФОРМА  ПРАВИЛЬНЫХ ГЛАГОЛОВ

ОБРАЗУЕТСЯ С ПОМОЩЬЮ ОКОНЧАНИЯ   
-ED

НАПРИМЕР:  PLAY – PLAYED
                            JUMP – JUMPED

                             WANT - WANTED



СПУТНИКАМИ  PAST SIMPLE ЧАСТО 
ЯВЛЯЮТСЯ СЛОВА:

Yesterday – вчера
Two  days ago – два дня тому назад

A week ago – неделю тому назад
A month ago – месяц тому назад
Last month– в прошлом месяце

Last year – в прошлом году


